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第三十二届会议

议程项目 28

塞浦路斯问题

一九七七年十月六日土耳其

常驻联合国代表给大会主席的信

我荣幸地附上一九七七年十月六日塞浦路斯土族联邦代表奈尔。阿塔莱先生给

你的信。

如蒙阁下将此信作为大会议程项目 28 的文件分发，将不胜感激。
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附件

一九七七年十月六日奈尔·阿塔莱先生给

大会主席的信

我想谈谈总务委员会的决定，该项决定经大会核准，其内容是把题为"塞浦路

斯问题"的项目分配给全体会议，并暂停讨论一个短时期，以便两族代表得在特别

政治委员会上表示他们的意见。 我想告诉阁下，这个程序完全不能令人满意，因 a

此不为土族塞人所按受。

运无疑问的，大家当记得，大会各项决议都无可争辩地规定了塞浦路斯争端的

两方一一土族塞人和希族塞人-平等的原则，并且公认塞浦路斯问题只有通过两

族问在平等地位上进行谈判方可获得解决。

此外，今年初，登克塔什总统与已故马卡里奥斯大主教举行的最高级会议已明

确地支持了塞浦路斯两个民族平等的原则，并同意建立一个独立的、不结盟的、两

族两 l兰联邦共和国。 不用说各组成邦一律平等的原则是任何联邦制度所固有的杀

件。

因此，上述程序不仅违反了两族平等原则，并且将使大会无法充分了解塞浦路

斯争端的主要当事两方之一的观点，因而不可能就此问题进行有益的辩论。

土族，塞人方面认为，只有认识到两族平等郎则，并在原则上和实际上予以充分

落实，才能解决塞浦路斯问题。 大会讨论塞浦路斯问题时对两族的不公平待遇，

以及这种反常状态的一直未获矫正9 对和平谈判解决该一问题来说，必然是有损害

的。

由于上述原因，我们除了不参加大会讨论塞浦路斯问题外，会别无他途可循。
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我并且愿通知阁下，在这种情况下，大会所可能通过的关于塞浦路斯问题的任何决

议对土族塞人都不共有约束力。

如蒙将这封信作为议程项目 28 下的大会文件散发，不胜感激。

代表

奈尔。阿塔莱(签名)


